
UniAmo Palazzolo "rompe" con
Tinè:  "si  dimetta  da
presidente  del  Consiglio
comunale"
I  consiglieri  comunali  di  “UniAmo  Palazzolo”  chiedono  le
dimissioni del presidente del Consiglio comunale, Francesco
Tinè  dopo  che  quest’ultimo  ha  annunciato  di  sostenere  la
candidatura  a  sindaco  di  Francesco  Magro.  “Prendiamo  atto
della scelta di Tinè di abbandonare il gruppo politico a cui
appartiene  e  grazie  al  quale,  per  ben  cinque  anni,  ha
ricoperto la carica di presidente del Consiglio”, scrivono
Sebastiano  Lamesa,  Pietro  Spada,  Piera  Giangravè  e  Itria
Valvo.
“Non si entra nel merito della scelta, ovviamente dettata da
ragioni politiche o da divergenze di visione che dir si voglia
– proseguono – ma è evidente che da parte di una figura
istituzionale  di  così  grande  rilievo,  espressione  della
volontà dei consiglieri che all’inizio del loro mandato lo
hanno scelto come Presidente del Consiglio, sarebbe un gesto
‘nobile per la propria comunità’ dimettersi dalla carica con
effetto immediato e ‘dedicare il suo tempo’ al nuovo percorso
politico  che  ha  deciso  di  intraprendere,  senza  lesinare
apprezzamenti  ingiusti  verso  i  suoi  ex-ormai  compagni  di
avventura che, alle proposte partitiche e alle opportunità di
crescita personale, hanno sempre messo prima le istanze della
comunità”.
Francesco Tinè, nelle ore scorse, aveva annunciato la sua
adesione alla lista civica Obiettivo Comune, a sostegno di
Magro. “Sono convinto che in questo modo si possa costruire un
nuovo percorso di qualità, condiviso, lineare e basato sulle
competenze”, le sue parole oggi contestate dagli (ex) compagni
di avventura politica.
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Floridia, cambio nella giunta
comunale. Ettore Sgroi è il
nuovo assessore
Nuovo ingresso nella giunta comunale di Floridia. Entra nella
squadra di governo della cittadina Ettore Sgroi. Al nuovo
assessore  assegnate  le  deleghe  all’Ecologia,  Randagismo,
Pubblica  illuminazione,  Fondi  di  attuazione  del  PNRR,
Digitalizzazione, Servizi Cimiteriali e Protezione Civile. Nei
giorni  scorsi,  la  firma  dell’incarico  alla  presenza  del
sindaco, Marco Carianni.
“Per  governare  Floridia  ci  vogliono  entusiasmo,
determinazione,  audacia  e  coraggio.  Qualità,  tutte,  che
appartengono a Ettore Sgroi”, il commento del primo cittadino
che  ha  così  accolto  il  nuovo  assessore.  Sgroi  è  il
coordinatore cittadino di Idea, movimento politico vicino a
Carianni ed al deputato regionale Tiziano Spada.

Abbandoni  la  spazzatura?  A
Melilli  sequestrano  l'auto:
"multe  inefficaci  per
arginare fenomeno"
Anche  il  Comune  di  Melilli  mette  in  campo  uno  strumento
straordinario  per  contrastare  il  triste  fenomeno
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dell’abbandono dei rifiuti. Approvato un dispositivo proposto
dal responsabile del settore di vigilanza, il comandante della
Municipale Claudio Cava, attraverso il quale diventa possibile
ricorrere al sequestro del mezzo utilizzato dai trasgressori
per il trasporto dei rifiuti.
Il  Comando  della  Polizia  Municipale,  con  questo  nuovo
provvedimento, potrà sottoporre a sequestro cautelare “le cose
che  possono  formare  oggetto  di  confisca  e  trascrivere  il
provvedimento  negli  appositi  registri,  sia  all’adozione
dell’Ordinanza di Ingiunzione quale titolo esecutivo”. I beni
confiscati saranno alienati, assegnati o devoluti a soggetti
pubblici, secondo le vigenti norme in materia. Nello specifico
viene  dato  mandato,  con  effetto  immediato,  “alle  autorità
competenti  la  confisca  delle  cose  che  servirono  o  furono
destinate  a  commettere  la  violazione”  Tra  le  cose  da
sottoporre a confisca vanno compresi i veicoli impiegati per
il trasporto di rifiuti di qualsiasi tipologia (automobili,
mezzi meccanici, moto ape, camion, motorini o scooter, ect.)
il  cui  abbandono  incontrollato  costituisce  violazione
amministrativa.
Questa la linea scelta dall’amministrazione retta dal sindaco,
Giuseppe Carta. La multa, sanzione fino ad oggi prevista, si è
rivelata  spesso  insufficiente  a  prevenire,  reprimere  e
rieducare.  Da  qui  la  decisione  di  fare  ricorso
all’inasprimento  del  contrasto,  fino  alla  confisca.
Un  provvedimento  simile,  con  ordinanza  sindacale,  venne
assunto diversi mesi addietro anche dal Comune di Siracusa.
Non ha però trovato ancora applicazione pratica.
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Carnevale  storico  di  Avola
candidato  a  Patrimonio
Culturale  Immateriale
dell'Unesco
Il Carnevale storico di Avola candidato a Patrimonio Culturale
Immateriale  dell’Unesco.  All’Istituto  centrale  per  il
patrimonio immateriale di Roma, il ministero della Cultura lo
scorso 13 gennaio ha svolto un focus fra le comunità di nove
Carnevali storici dei carri di cartapesta (Acireale, Avola,
Cento, Fano, Foiano della Chiana, Putignano, San Giovanni in
Persiceto, Sciacca, Tempio Pausania ) che fanno parte della
rete nata a sostegno della candidatura a patrimonio culturale
immateriale Unesco per valorizzarne i loro tratti specifici.
“Avola presente con il suo Carnevale storico dalle origini
centenarie in un confronto costruttivo davvero importante – le
parole dell’assessore allo Spettacolo Deborah Rossitto – la
condivisione e la collaborazione ci ha permesso di affrontare
varie tematiche ottenendo spunti interessanti per la nostra
città. Un patrimonio culturale e sociale che abbiamo esposto
con le storie dei maestri carristi, dei i poeti dialettali e
delle maschere”. E intanto sono in fermento i preparativi in
corso  per  il  prossimo  mese:  nei  prossimi  giorni  sarà
annunciato il programma del 60° Carnevale di Avola. “Portiamo
avanti  azioni  di  salvaguardia  del  nostro  meraviglioso
Carnevale per garantire la trasmissione dei saperi e delle
tradizioni legate agli artisti e maestranze – conclude il
sindaco Rossana Cannata – Sarà una grande festa grazie alla
collaborazione di tutti i maestri cartapestai che da tempo
sono al lavoro per rendere questa sessantesima edizione ancora
più spettacolare”.
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Priolo, al via i lavori per
la costruzione della palestra
del plesso Di Mauro
Al  via  i  lavori  di  costruzione  della  palestra  nel  plesso
scolastico “Orazio Di Mauro”, a Priolo Gargallo. La struttura,
nelle intenzioni dell’amministrazione comunale, sarà un punto
di  riferimento  per  l’attività  sportiva  anche  per  tutti  i
giovani priolesi, anche oltre l’orario scolastico. Lo conferma
il sindaco facente funzioni. Maria Grazia Pulvirenti. “Siamo
convinti  dell’importanza  dello  sport  come  strumento  di
aggregazione e di socialità. Educazione fisica e motoria sono
momenti  fondamentali  per  il  completamento  dell’offerta
didattica e formativa dei bambini e dei ragazzi”.
Con la palestra si completa il plesso scolastico Di Mauro. “Un
altro obiettivo centrato”, sottolinea l’assessore ai lavori
pubblici, Tonino Margagliotti.

Nuovi  contatori  per
monitorare  i  consumi  idrici
ad  Avola,  installazione
gratis e su richiesta
L’amministrazione comunale di Avola ha avviato l’installazione
gratuita  di  nuovi  contatori  del  servizio  idrico  comunale.
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Incaricata del servizio è la società Ged. Si tratta di un
progetto pilota per stabilire i reali consumi degli utenti
attraverso la lettura da remoto.
In questa prima fase l’adesione può essere volontaria inviando
una  mail  all’indirizzo  lavori.pubblici@comune.avola.sr.it  o
presentandosi all’ufficio tecnico di corso Garibaldi ad Avola.
Il  personale  che  si  presenterà  in  casa  o  nell’attività
commerciale interessata sarà munito di apposito tesserino di
riconoscimento e autorizzato dal Comune di Avola e non potrà
richiedere alcuna somma in denaro.
“La sostituzione del contatore – spiega il sindaco Rossana
Cannata – è nel solo interesse del cittadino, che in questo
modo potrà regolarmente contabilizzare i propri consumi come
da normativa Arera e migliorare il servizio fornito”.

Torna  il  Carnevale  e  a
Palazzolo  si  scaldano  i
motori dopo il covid: carri,
sfilate e feste
A  Palazzolo  Acreide  inizia  il  conto  alla  rovescia  per  il
ritorno del carnevale, con i carri e le feste di piazza.
L’assessorato  al  turismo,  guidato  dal  vicesindaco  Maurizio
Aiello, scalda i motori. Dopo la buona accoglienza ottenuta
dal carnevale “estivo” a maggio scorso – una scelta adottata
per “recuperare” lo stop da covid – torna adesso nella sua
veste piena e completa l’evento tra i più antichi di Sicilia.
E’  stato  pubblicato  il  regolamento  per  la  modalità  di
partecipazione al concorso a premi per carri allegorici. “Le
sfilate – spiega Aiello- inizieranno il giovedì grasso con i
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soli bambini in maschera; sarà una giornata tutta per loro. I
carri allegorici saranno invece i protagonisti delle sfilate
in programma sabato 18, con partenza dal viale Dante e arrivo
in piazza; domenica mattina partenza dal corso principale e il
martedì partenza da San Paolo, in occasione della sagra dei
cavati. Non mancheranno musica e appuntamenti collaterali in
una delle piazze storiche della Sicilia”.

Gloria  televisiva  per
Buccheri:  un  racconto  tra
eccellenze,  storia  e  natura
su Geo
Il  piccolo  borgo  di  Buccheri,  il  più  alto  comune  della
provincia di Siracusa, protagonista in tv. La trasmissione
Geo, su Rai 3, ha mandato ieri in onda un servizio realizzato
nella cittadina montana. Neve e neviere, scalpellini e pietra
lavica, prodotti e cucina contadina, olio e produttori di
qualità: c’è tutto questo nel reportage “tra storia e natura”
dedicato al borgo ed alle sue eccellenze.
Esulta il sindaco, Alessandro Caiazzo. “Vedere Buccheri su Geo
è stato un orgoglio indescrivibile; un sogno nel cassetto che
finalmente si materializza. Complimenti e grazie ad Alessandra
Populin  ed  a  tutti  i  partecipanti  e  collaboratori  nelle
persone  di  Pippo  e  Sebastiano  Formica,  Adriano  Garasi,  i
Fratelli  Lorefice  e  Pino  Nicotra  per  aver  raccontato  in
maniera impeccabile il nostro Buccheri. Grazie a Seby Scollo
per l’assistenza alle riprese ed a tutti coloro che hanno
collaborato alla realizzazione del documentario”.
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Una cabina elettrica "smart"
per Noto, inaugurata la nuova
infrastruttura in via La Rosa
I distacchi di energia dovuti agli eventi climatici avversi
dovrebbero  adesso  diventare  un  ricordo  per  Noto.  Questa
mattina è stata inaugurata la cabina elettrica “smart” di via
La Rosa, a cui sono collegate le linee elettriche del centro
urbano.  La  nuova  cabina  assicura  maggiore  potenza  e
affidabilità  nella  fornitura  di  energia  elettrica  al
territorio.
“E questo consentirà alle nostre attività commerciali e alle
nostre famiglie di avere una migliore qualità nell’erogazione
dell’energia  elettrica”,  esulta  il  sindaco  Corrado  Figura.
“Sono stati investiti oltre due milioni e mezzo di euro, in
meno di un anno, attraverso un lavoro in sinergia con E-
distribuzione insieme all’amministrazione comunale. Dopo anni
di disagi, ampliamo le linee elettriche”.
Andrea Pristerà, responsabile E-distribuzione per Siracusa e
Ragusa, ha sottolineato che Noto “è una delle prime città
siciliane  a  poter  godere  di  questa  infrastruttura,
tecnologicamente  avanzata,  per  migliorare  la  qualità  del
servizio e rendere la rete sempre più capace di accogliere
nuova produzione da fonte rinnovabile”.
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Scossa sismica con epicentro
a Carlentini: magnitudo 2,6,
avvertita dalla popolazione
I  sismografi  dell’Istituto  Nazionale  di  Geofisica  e
Vulcanologia hanno registrato una scossa a 5 km da Carlentini,
nella parte nord della provincia di Siracusa. Il terremoto ha
avuto magnitudo pari a 2,6 ed è avvenuto alle 10.17 di questa
mattina. Per quanto lieve, il movimento tellurico è stato
avvertito dalla popolazione, anche di alcuni centri vicini.
Non è stato comunque necessario adottare alcun provvedimento e
non  si  registrano  danni  a  cose  o  persone.  Il  sindaco  di
Carlentini,  Giuseppe  Stefio,  per  maggiore  sicurezza  ha
contattato il Dipartimento Regionale di Protezione Civile.
Nel 1990 proprio a Carlentini si registrano 12 vittime per il
crollo  di  tre  palazzine  in  seguito  al  terremoto  di  Santa
Lucia, valutato di magnitudo 5,6.
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